

FCS continúa avanzando trabajos de rediseño curricular por competencia

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Abril de 2021 12:57 -

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; y el doctor Pablo Pascual, encargado de rediseño de esta dependencia, encabezaron el equipo docente que lleva a cabo los trabajos del rediseño curricular basado en competencias, con el cual se pretende producir los cambios pertinentes en los planes de estudios, y a la vez cumplir con las exigencias del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT).



Autoridades y docentes de la Facultad de Ciencias de la Salud junto a los invitados.

La reunión, que se desarrolló el pasado sábado 17 de abril, contó con la participación de dos invitados especiales, el ingeniero Smester y la maestra Marcia Corporán, quienes pusieron sus experiencias al servicio del proceso.

Desde algún tiempo, docentes de esta Facultad vienen realizando encuentros para avanzar en la adecuación de la oferta curricular.



La doctora Rosel Fernández se dirige a los presentes en el encuentro.